
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2016年 6月 第二例会 824回

6月28日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 18：00～

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ アワードの伝達

６ 会長年次報告

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10 出席報告

11 会計報告

12  閉会ゴング

「懇親会」 司 会

１ 開宴の言葉 前会長

２ 乾杯 第一副会長

３ アトラクション

４ ライオンズローア 第二副会長

５ また会う日まで

６ 閉宴の言葉 第三副会長
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第824回 フィナーレ例会 第824回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

33人

人

33人

金額

金額

金額

金額

171,000円

円

171,000円

会員数

出席数

出席率

92人

90人

97.8％

日 時：

場 所：

例会名：

７月１２日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

就任式例会

結婚祝 ３日 L.浅野 宜教 12日 L.井ノ浦 健

17日 L.西本 正敏

1. ６月２１日(火）事務局に於いてL.森口に対して

会員キー賞のアワード伝達を行いました。

出席者： 会長L.山﨑、幹事L.山本、L.森口

2. ６月２４日（金）～６月２８日（火）福岡に於いて

第９９回ライオンズクラブ国際大会が開催され、

２５日（土）インターナショナルパレードに16名が

参加致しました。

＜参加者＞

L.伊藤（正）、L.大橋、L.乙部、L.河合、L.河野、

L.澤田、L.志智、L.篠田、L.堀、L.広瀬(恵)、

L.水田、L.宮田、L.森田、L.山田、L.山本、L.山﨑

（50音順）

3. ６月２８日（火）福岡国際大会代議員投票を、会長

L.山﨑、財務委員長L.伊藤（正）の２名が行いました。

３３４複合地区スローガン

“心の平和は健康への第一歩”

～人間から人間へ心をつなげて～

３３４－Ｂ地区スローガン

しめそう、日本の力

広げよう、ライオンズの力

岐阜西ライオンズクラブスローガン

共感、共有、共生で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ



そ会長挨拶

そ特別記事

会長年次報告 会 長 L.山﨑則和 年次報告に先立ちまして、フィナーレ例会を迎えまして今

年度が終わりますので、振り返りのお話しをさせていただきま

す。

まず国際大会の話ですが、本日の午前中に代議員の投票

が福岡にてありました。投票を行って、今から4時間程前に

戻ってきました。今回の国際大会におきましては皆様のご支

援もいただきまして、16名でパレードに参加してきました。大

変有意義な時間を過ごさせていただきました、ありがとうござ

いました。その際に、私の方は5日間滞在したのですが、熊

本県の熊本城、益城町にも足を運びました。町の中を通る時

に車から降りて写真を撮るのが申し訳ないような、結構ひど

い状況でした。ライオンズである自分たちがどのように関わる

のが良いのかという事も考えながら戻ってきた次第です。写

真等、わずかではありますが機会があれば披露させていた

だきたいと思います。

今回、これで１年が経過します。事業についても運営についても、基本的にはしっかりした事が出来たのではないかと

思います。会長がいなくても出来たのではないかとご指摘もあろうかと思いますが、それは甘んじて受ける事は出来な

いのですが、本当に理事をはじめ皆様のご協力のおかげでなんとかやってくる事が出来ました。現在の心境もせっかく

ですのでお話しさせていただきますが、今一番思っているのは大変疲れております。やはり能力を超える役職だったの

かなと思っておりますが、会長自身も一生懸命やったと申しておりますので、ご容赦を願えたらと思います。2点目です

が、会長をやらせていただいて、大変に楽しかった部分もあります。事業・運営面で皆様の様々な意見を聞くことが出

来ました。大変勉強させていただきました。そこで皆さんが口々に、本当にしっかりしたクラブを運営したい、また素晴ら

しいアクトをしたいと言う意見を言われており、本当に素晴らしいクラブに自分が在籍しているのだと感じました。また、

岐阜西LCに対しての誇りがさらに強まりました。次年度もL.志智、理事役員の方には益々素晴らしいクラブの運営をし

ていっていただきたいと思います。この一年間誠にありがとうございました。

1 . 出 席

2015年7月第一例会～2016年6月第一例会まで 平 均 95.5 ％内 100 ％（メーク・アップ含む） 0 回

2 . ドネーション・ファイン

2015年7月第一例会～2016年6月第一例会までドネーション 1,958,000円 ファイン 128,440円

合計金額 2,086,440円

3 . アクティビティ

合計金額 2,247,915円 労働奉仕 372 時間

献血 200ml 0 名 400ｍｌ 162 名成分 0 名

4 . アワード YCE活動優秀賞

三役への花束贈呈

L. 山﨑則和 L. 山本英仁 L.水田誠

一年間本当にお疲れ様でした。

結婚祝

３日 L.浅野 宜教 12日 L.井ノ浦 健

17日 L.西本 正敏 おめでとうございます。



一年間本当にお疲れ様でした。

会員キー賞

メンバーシップ

アドバンスメントキー

（スポンサー５名以上）

Ｌ．森口和巳

おめでとうございます。

在籍表彰

30年在籍表彰

Ｌ．広瀬真人

おめでとうございます。

アワードの伝達

フィナーレ例会

ミルキーキャンディによるオールディズの歌とバンド演奏で会場は大盛り上がりでした。

各委員会ごとで一年間の労

をねぎらいながら・・・。



委員会報告

6月29日、岐阜県立岐阜聾学校において、開催

しました。

講 師：Ｌ．志智慈朗、Ｌ．大橋良広

対象者：中学1年生～高校２年生 ４０人

事前に薬物に関する知識や、意識調査の為、学

校側が生徒にアンケートをとりました。その結果を

もとにパワーポイントを使い薬害の説明や、質問に

対する回答を行い、理解を深めました。受講者が

聴覚障がいの生徒さんの為、講話だけでなく視覚

的効果の為にパワーポイントを使用しました。また、

認定講師のとなりで聾学校の職員の方が手話を行

い補助を得ました。

薬物乱用防止教室の開催

ビンゴ

大当た

り！！

計画委員会の皆様の企画で、楽し

い時間を過ごせました。

一年間本当にお疲れ様でした。

岐阜西ライオンズクラブの益々の発

展を祈念し、ライオンズローアの一

声と、また会う日までの合唱で閉宴

となりました。ありがとうございました。


